

WIR DANKEN VON GANZEM HERZEN

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Roland Saner

erfahren durften.

Es war für uns ein grosser Trost, in dieser traurigen Zeit nicht alleine zu sein.

Wir sagen danke für all die tröstenden Worte, die Umarmungen, den mitfühlenden Händedruck, den Grabschmuck, die Spenden und das ehrende letzte Geleit.

Leider ist es uns nicht möglich, all die lieben Bezeugungen in ebenso persönlicher Art zu verdanken.

Röschenz, im Juni 2019 Deine Familie